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意 見 書 

本會十分欣賞政府能多投放 20 億元於幼兒教育中，換言

之，政府漸漸重視幼兒教育的發展。 

本會對幼兒教育尚未能被政府納入基礎教育而獲得全面資

助感到十分遺憾。 

 

本會就港式「學劵制」的推行有以下的回應: 

 

1. 本會不贊同幼師薪酬由市場調節，在過往有參加 KCSS 的非

牟利幼稚園，局方都嚴格要求各參加者要跟隨薪酬建議表上

的薪級點發放薪酬。局方應該一如過往，賦予薪酬表予各幼

稚園。目前參加 KCSS 的幼師，其薪酬局方有一定的監管機

制。因此，在新制度下局方如何確保這些同工得到合理薪酬。

再者，由於局方對學歷的要求提升，薪酬建議表，需要重新

修訂發放。 

2. 局方要監管學劵中的叁仟元培訓費，能直接受惠於幼師培訓

工作上。 

3. 現行學費減免計劃保留的同時，亦請放寬家庭收入的限額，

使更多家長有不同的選擇權利。 

4. 請協助簡化及有志轉營的獨立私營幼稚園轉為非牟利幼稚園

時的手續，並在申請的期間能享用「學劵」的資助。 
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